



Rodrigo Hurtado
Maestro de guitarra

Estudió en el Conservatorio de Música y Artes de Celaya eligiendo como Instrumento Guitarra.

Licenciatura en instrumentismo en Guitarra en el conservatorio de Música y Artes de Celaya.

Participó en el Primer Festival Internacional de Guitarra (Guitar Camera Celaya) junto con un ensamble de guitarras del Conservatorio de Celaya.

Participó con el Coro de Bachilleres del Conservatorio, participando en el Festival Internacional Cervantino.

Es maestro de guitarra en la Escuela de Música Pequeño Mozart.